

NOVELA

Cuando la Guerra fría nos expulsó a todos de casa



★★★★★

«La última colonia»

Phillippe Sands

ANAGRAMA

304 páginas,

20,90 euros

La Historia se escribe con pequeñas historias. Con el recuerdo de hechos que marcaron a fuego a quienes vivieron aquellos episodios. Como el recuerdo de Liseby Elyse, que con apenas veinte años y embarazada de cuatro meses fue expulsada de la isla de Peros Banhos, en medio del Océano Índico, junto con el resto de habitantes originarios. ¿El motivo? Era 1973 y los tiempos de la Guerra Fría, y el archipiélago, colonia británica, fue un lugar estratégico para Estados Unidos, que instaló una base militar e impuso como condición la deportación de los chagosianos sin tener en cuenta sus derechos. La mayoría fueron enviados a la isla Mauricio.

Phillippe Sands, escritor y abogado británico, reconstruye y desmenuza este caso, que llegó al Tribunal de La Haya. Una historia desgarradora de la humanidad que aún reclama su justicia.

Diego GÁNDARA

▲Lo mejor

El arte de Phillippe Sands para explorar el corazón de la protagonista del libro

▼Lo peor

Nada, el libro es excelente, igual que otras obras suyas, como «Calle Este-Oeste»